

Santiago Creel levanta la mano para ser candidato de la oposición en 2024

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados reveló su deseo de postularse por la candidatura presidencial de la alianza opositora que derrote a Morena en las elecciones del 2024.

El legislador blanquiazul se reunión con diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN) durante la reunión plenaria nacional, en Aguascalientes, en donde destacó que su partido es el principal bastión de la oposición en México, el cual cuenta con un proyecto sólido basado en la unidad y el compromiso.



Creel Miranda, quien fue el primer secretario de Gobernación de un gobierno de alternancia, enfatizó que mientras el presidente López Obrador divide y debilita a las instituciones y al país, su objetivo es rescatar, reconciliar y reconstruir la República. "Quiero hacerlo porque debo y puedo, porque todo se lo debo a México, como políticamente todo se lo debo al PAN", declaró Creel Miranda, y resaltó que en la militancia panista hay unidad, valores y dignidad, por lo que aseguró que se tiene todo para ganar como lo hizo Vicente Fox en el 2000.

En este sentido, el legislador señaló que durante su trayectoria política ha tenido que buscar priorizar las coincidencias y el bien común en beneficio de los mexicanos. Asimismo, reconoció el liderazgo del expresidente Vicente Fox Quesada, al destacar que durante su sexenio se logró recuperar la seguridad, tranquilidad y paz en el país. Durante su encuentro con los medios de comunicación, Creel Miranda mandó un mensaje al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y al presidente López Obrador, a quienes les recordó que en el PAN existe la unidad y el trabajo en equipo. "Aquí les demostramos una vez más, tienen otra vez una sopa de su propio chocolate, aquí está la unidad que necesitamos para ganar", concluyó.

Finalmente, el panista aseguró que, en las próximas contiendas electorales para cambio de presidente, "les vamos a ganar y vamos a cambiar el rumbo del país con el fortalecimiento de las instituciones, los sistemas de salud, educación, seguridad y la economía", puntualizó.